

Stipendium beantragen

AURICH Glücklicherweise können sich Studierende, die ihr Studium mit einem Stipendium finanzieren können. Die Hans-Beutz-Stiftung mit Sitz in Aurich möchte dazu künftig einen bedeutenden Beitrag leisten. Sie gewährt erstmals einer Abiturientin oder einem Abiturienten aus der Ems-Jade-Region begabungs- und leistungsabhängig ein Stipendium. Der finanzielle Rückenwind ist beachtlich, denn in Aussicht steht eine monatliche Förderung in Höhe von 500 Euro über einen Zeitraum von zwei Jahren. Die Zuwendung soll angehende Studierende nach Aussagen des Stiftungsvorsitzenden Kai-Michael Heinze ermutigen, ein Studium zu beginnen. Eine Beschränkung auf bestimmte Studienrichtungen oder Hochschulstandorte werde nicht erwartet. Die Bewerbungsfrist läuft noch bis zum 30. Januar. Informationen gibt es unter www.hans-beutz-stiftung.de.